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坂野 峰子 校長先生よりご挨拶 
本日もお忙しい中ありがとうございます。１年生は校外学習、３年生は修学旅行、２年生は自然教室と天候に悩まされなが

らも無事に終えることができました。定期テストも終わり，7 月も残り少なくなってきたが行事に部活動に子供たちは引き続きがん

ばっています。夏休みは親子環境整備等あるのでご協力いただきながら進めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

6 月は、 1 ，２，３年生ともに行事があり，それぞれの話を聞くと子供たちも計画通りに動こうと頑張っていたようです。また

授業，掃除，給食当番などの生活面にもしっかり取り組んでいると思います。壮行会を行いましたが、応援のエールがとてもよか

ったです。少ない人数だったが大きな声を出し，温かい会となりました。現在，スーパークールビズということで，半袖短パンで学

校生活を行っています。曇っていてもかなり気温が高くなることもあるので冷房の使い方に気を配っていこうと思います。 

7 月は２０日が終業式、２４日から３者面談、保護者面談が行われます。 

 

 

会長より 

サザンプラザ協議会より開催のご案内がきました。 

校長先生が出席の予定です。 

 

 

副会長より 

 挨拶運動について：６月１日は校長先生、教頭先生、

岡田先生、保護者７名の参加があった。生徒会本部の皆さ

んと合同で行い、穏やかな雰囲気だった。７月３日は保護

者９名、校長先生、教頭先生にもご協力いただきました。 

 

会計より 

追加でお預かりした分の会費を入金しました。 

7 月に 1 名転出したため，4000 円返金しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪お詫び≫ 

 船サポ会費袋の受領印漏れがありました。 

ご迷惑おかけして大変申し訳ございませんでした。 

第2回企画運営委員会 
令和 5年 7月 5日（水）１９：００～開催 

船穂中学校多目的室 1５名参加 



 

環境整備委員会より 

今出 委員長 

《活動報告》 

5 月３１日（水）３ A 担当 6 名参加 

➡家庭科室前の除草作業 

6 月  ７日（水）全学年合同 １３名参加 

➡正門から昇降口の丸形花壇に花の植え付け作業 

 

《今後の活動予定》 

７月１１日（火）２ B 担当 

８月２６日（土）全学年合同（親子環境整） 

９月１５日（金）１学年担当 

 

 

校外指導委員会より 

小松 委員長 

7 月 6 日（木）3 年生によるパトロール実施 

 

 

広報委員会より 

宇知川 委員長 

発行内容・形態について以下のように決定しました。 

 

1 号➡紙媒体 スクリレ配信 

（先生紹介，部活動紹介，学校の HP 紹介） 

2 号以降➡スクリレ配信のみ（船サポ会の活動報告など） 

 

 

研修委員会より 

岩月 委員長 

印西市出身の落語家金原亭馬治さんと太神楽曲芸の翁家

和助さんによる公演に決定しました。 

日付：１２月 6 日（水） 

場所：多目的室 

 

 

 

 

 

選考委員会より 

新里 委員長 

《今後の予定》 

９月  ８日（金）立候補募集の手紙配布予定 

１０月１８日（水）抽選会 

１１月１０日（金）選考会    

                

 

3年学年活動について 

室田 委員長 

10 月 5 日（木）進路学習会終了後，活動内容（学年

活動，卒対活動）の打ち合わせを行います。 

 

 

2年学年活動について 

山本 委員長 

学年活動：8 月２６日（土） 環境整備終了後 

場所：船穂中体育館 

内容：借り人競争（親子レク） 

7 月 3 日（月）学年活動のお知らせを配布しました 。 

 

 

1年学年活動について 

田島 委員長 

６月８日（木）に第１回家庭教を開催しました。 

《今後の予定》 

家庭教 ➡7 月 8 日（土）場所：印西文化ホール 

内容：社会を明るくする運動青少年健全育成大会 

学年活動 ➡10 月 12 日（木）場所：体育館（仮） 

内容：第 3 回家庭教と合同開催でクレイクラフトに決定 

 

 

 

 

 

 

 



議案 

 

令和5年度定期総会について 

役員や学校の負担軽減のため，定期総会の書面決議によ

る実施が提案され，決定いたしました。 

合同説明会については今まで通り対面での実施となり，委

員会ごとに引継ぎを行います。 

 

 

令和6年度予算について 

広報➡スクリレ配信により予算を減額するべきか今年度の活

動実績をみて検討したい。 

学年活動費➡今年度の活動状況をみて増額するべきか検

討したい。 

 

 

令和6年度組織図について 

環境整備委員の増員により，美化支援委員を新設すること

になりました。それに伴い次年度より船サポ会組織図と人数の

割振りの変更を行いたいと思います。 

その他報告 

 

体育祭について 

体育祭委員長と教頭先生で体育祭に向けて 2 回打ち合わ

せを行いました。来賓の出席状況が未定のため 9 月上旬に

再度打ち合わせを行う予定となっています。船サポとしての体

育祭の活動費はなく，必要な経費がある場合は行事協力

費として学校に渡している部分から支出してもらうことになって

います。 

 

 

さわコミについて 

9 月 15 日（金）に，１０００か所ミニ集会を実施しま

す。さわコミ委員としての活動は現在未定のため，年間を通

しての活動が少ない状況です。そのため 10 月 18 日（水）

に開催される合唱コンクールの受付を依頼することにしました。 

 

 

第3回企画運営委員会について 

9 月 6 日（水）１９：００～  場所：多目的室

 

 


